



Bericht zur 144. Jahreshauptversammlung vom 02.03.2013, Feuerwehr Markt Gangkofen

54 Einsätze in 2012 – Josef Thanner und Erich Degner wiedergewählt

Gangkofen. Ihre Jahreshauptversammlung für das Jahr 2012 hielt die Freiwillige Feuerwehr Markt Gangkofen e.V. am ersten Samstag des Monats März ab. Dabei stand turnusgemäß die Neuwahl des ersten Vorsitzenden und des Kassenwartes an. Vorsitzender Josef Thanner leitete die Sitzung und zeigte in seinem Rechenschaftsbericht die vielen gesellschaftlichen Aktivitäten des Vereins auf. Ein herzliches Dankeschön richtete er an die Bevölkerung für ihre Unterstützung der Feuerwehr, sei es durch fördernde Mitgliedschaft oder Besuch des Hallenfestes, welches heuer wieder am 04. und 05. Mai stattfindet. Er betonte wie wichtig die fördernden Mitglieder für den Verein sind, wies aber auch darauf hin, dass die Zahlen rückläufig sind. Auch an die Marktgemeinde ging sein Dank, für die hervorragende Zusammenarbeit zwischen Kommune und Feuerwehr. Dessen schloss sich erster Kommandant Ferdinand Aschl nahtlos an und ließ einige der 54 Einsätze vom vergangenen Jahr noch mal Revue passieren. Bei 15 Brandeinsätzen konnte die Wehr ihren guten Ausbildungs- und Ausrüstungsstand erfolgreich umsetzen. Dazu kamen noch 37 technische Hilfeleistungen verschiedener Kategorien, vom Wasser im Keller bis hin zu schweren Verkehrsunfällen mit Todesfolgen. Zwei Fehlalarmierungen komplettieren die Statistik. Mit 45 Übungen im vergangenen Jahr hielt man sich für diese Ernstfälle fit. Kassier Erich Degner listete in seinem Bericht die Einnahmen und Ausgaben auf. Hier wurde wieder deutlich, wie engagiert sich der Verein bei Beschaffung von Ausrüstungsgegenständen beteiligt. Mit einem kleinen Plus konnte das Finanzpolster wieder verbessert werden. Die Kassenprüfung, so Alexander Filpe, ließ wiederum keinen Grund zur Beanstandung zu. Natürlich darf es nicht vergessen werden, bei so viel Arbeit auch das Personal zu ehren. So überbrachte der Vorsitzende Thanner dem Ehepaar Elfriede und Hermann Neugebauer als „Stüberlwirte“ die Anerkennung des Vereins für ihre stete Hilfsbereitschaft, die Mannschaft zu versorgen. Dem altersbedingt in den passiven Dienst ausgeschiedenen Kameraden Ernst Filpe dankten Thanner und Aschl ebenso. Wie fleißig die Jugendgruppe im vergangenen Jahr war, sprach Jugendwart Wolfgang Schmidhuber in seinem Bericht an und zeigte sich auch bei der Überreichung von Leistungsabzeichen und Urkunden an sie. Das bayerische Jugendleistungsabzeichen erhielten Andreas Poliak, Dominik Heinemann, Maximilian Herden, Markus Holzner, Patrick Neuhaus, Michael Prost, Raphael Reichl, Andreas Zeiler, Markus Thanner und Lorenz Wagner. Diese erhielten auch die Medaille in Silber oder Gold für den Wissenstest. Michael Donharl erhielt ebenfalls die goldene Stufe. Die Teilnahmeurkunde für den Truppmann Teil 1, eine der ersten Ausbildungsstufen der Feuerwehr, erhielten Christoph Huber, Felix Uhlemann,

Maximilian Herden, Raphael Reichl, Patrick Neuhaus, Dominik Heinemann, Andreas Zeiler, Markus Holzner und Markus Thanner. Weiterhin gingen Leistungsabzeichen der Löschgruppe an Tobias Ertl (Stufe 1), Andreas Poliak (1), Christoph Huber (1), Sabrina Pichl (2) und Patrick Jurek (2). Die Abzeichen der Technischen Hilfeleistung erhielten Sabrina Pichl (1), Tobias Ertl (2), Marko Hain (3), Jürgen Schmeller (3), Ulrich Hubauer (5), Roland Hain (5) und Gerald Aimer (6). Kommandant Aschl beförderte die Anwärter Andreas Poliak und Rainer Tracksdorf zum Feuerwehrmann, Marko Hain zum Hauptfeuerwehrmann, Stefan Zelger und Ulrich Hubauer zum Löschmeister, sowie den zweiten Kommandanten Fredy Schmidt zum Brandmeister. Die Vereinsführung und Bürgermeister Matthäus Mandl durfte Hermann Hofbauer als Anerkennung für 20 jährige aktiven Mitgliedschaft eine Urkunde und ein Präsent überreichen. Landrat Michael Fahmüller übernahm gerne zusammen mit der Feuerwehr- und Gemeindeführung im Auftrag des Bayerischen Innenministeriums die Ehrung für 25 jährige aktive Dienstzeit von Erich Degner. Im Rahmen der turnusmäßig durchgeführten Wahl wurde Josef Thanner zum ersten Vorsitzenden und Erich Degner zum Kassenwart wiedergewählt. In ihren Grußworten dankten Landrat Michael Fahmüller, Bürgermeister Matthäus Mandl und Kreisjugendwart Gerhard Schreiner der Feuerwehr für ihre Einsatzbereitschaft. An der Versammlung nahmen noch die Gemeinderäte Beate Asam, Angelika Herden und Thomas Kerscher, sowie der Ehrenkreisbrandinspektor Georg Hochholzer und das passive Mitglied Günther Fritsch teil.



Das Foto der Jugend, von links nach rechts:

Vorsitzender Josef Thanner, Jugendwart Wolfgang Schmidhuber, Kreisjugendwart Gerhard Schreiner, Kommandant Ferdinand Aschl, Raphael Reichl, Andreas Zeiler, Maximilian Herden, Christoph Huber, Dominik Heinemann, Markus Thanner, Patrick Neuhaus, Michael Donharl, Lorenz Wagner, Michael Prost, Bürgermeister Matthäus Mandl und Landrat Michael Fahmüller.



Das Foto der Aktiven, von links nach rechts:

Vorsitzender Josef Thanner, Schriftführer Ulrich Hubauer, Patrick Jurek, Kreisjugendwart Gerhard Schreiner, Hermann Hofbauer, 2. Kdt. Fredy Schmidt, Kommandant Ferdinand Aschl, Martin Hafeneder, Roland Hain, Tobias Ertl, Marko Hain, Gerald Aimer, Andreas Poliak, Bürgermeister Matthäus Mandl und Landrat Michael Fahmüller.



Die Ehrung zur 25 jährigen aktiven Dienstzeit für Erich Degner (2. non links) mit Landrat Michael Fahmüller, Kommandant Ferdinand Aschl, Vorsitzender Josef Thanner und Bürgermeister Matthäus Mandl.